



Genève, le 6 novembre 2014

Aux représentant-e-s des médias

**Communiqué conjoint du département présidentiel
et du département de l'instruction publique, de la culture et du sport**

Jeudi prochain, les enfants découvriront le « Futur en tous genres »

Jeudi 13 novembre 2014, les filles et les garçons scolarisé-e-s en 7^e année primaire seront invité-e-s, simultanément dans plusieurs cantons, à ouvrir les horizons de leurs futurs choix professionnels en s'intéressant à des filières habituellement réservées à l'autre sexe.

A Genève, cette journée est organisée par le bureau de la promotion de l'égalité entre femmes et hommes (BPE) du département présidentiel (PRE), en collaboration avec le département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP). Elle est réservée aux élèves scolarisé-e-s en 7^e primaire.

Dans ce cadre, les élèves accompagnent un parent ou un-e proche adulte du sexe opposé sur son lieu de travail ou participent à l'un des ateliers de découverte d'un métier, organisés en collaboration avec plusieurs institutions : la chancellerie d'Etat et le secrétariat général du Grand Conseil, l'Université de Genève et quatre écoles de la HES-SO Genève : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture (HEPIA), la Haute école de santé (HEdS), la Haute école de gestion (HEG), ainsi que la Haute école de travail social (HETS), en collaboration avec la Fondation genevoise pour l'animation socioculturelle (FASe).

Les **filles** pourront entre autres s'éveiller à l'engagement en politique en participant à une séance fictive du parlement cantonal et en visitant la chancellerie d'Etat. Elles découvriront par ailleurs les métiers de l'informatique et de l'ingénierie, et voyageront au cœur des sciences en se rendant notamment dans un laboratoire de chimie.

Les **garçons**, quant à eux, seront initiés à des professions passionnantes, au cœur des relations humaines, au travers des ateliers *Garçons et métiers de la santé*, *Garçons et métiers du social* et *Et si je devenais enseignant ?* Dans ce nouvel atelier, les garçons seront invités à mener une vraie activité d'enseignement dans une classe d'école primaire.

Pour les élèves resté-e-s en classe ce jour-là, les enseignant-e-s organiseront des activités spécifiques en lien avec les orientations professionnelles et les questions d'égalité.

En accueillant les enfants de leurs employé-e-s, de nombreuses entreprises et institutions participent activement à cet événement. Elles profiteront de cette occasion pour présenter leurs activités et pour valoriser leurs métiers et leurs compétences, en particulier à l'égard des enfants dont le sexe est sous-représenté dans certaines de leurs filières professionnelles.

Pour toute information complémentaire:

- *Sur le projet : Mme Muriel Golay, directrice du bureau de la promotion de l'égalité entre femmes et hommes, PRE, ☎ +41 22 388 74 50 ou +41 78 621 60 44 ;*
- *Pour le DIP : Mme Teresa Skibinska, secrétaire générale adjointe, DIP, ☎ +41 79 503 77 99 ou 022 546 69 35 ;*
- www.futurentousgenres.ch.